

vortrefflichsten Weine liefern. Mit den berühmtesten dieser Gesellschaften haben wir nun Contracte abgeschlossen, die uns den **alleinigen** und **ausschließlichen** Verkauf für dieselben in sämtlichen deutschen Zollvereinsstaaten Mecklenburg, Hamburg, Lübeck, Bremen, Schweden, Norwegen, Dänemark und Schottland übertragen.

Kein Händler, kein Privatmann in den eben angeführten Ländern kann von diesen Gesellschaften direct beziehen, sondern nur von, oder durch uns und zwar zu eben denselben billigen Preisen als die Gesellschaften selbst verkaufen. Dagegen machen wir uns aber auch verbindlich nur echte, reine Qualitäten zu liefern, wie sie von dort kommen und ist unser Bestreben stets darauf gerichtet nur wirklich reine, vorzüglichste Sorten in den Handel zu bringen.

Leider hat das von uns schon in wenigen Jahren erlangte Renommée einige Weinhändler — die wir nöthigenfalls namhaft machen könnten — veranlaßt unsere Firma zu mißbrauchen und geringere Weine unter unseren Etiquetten zu verkaufen. Wir finden uns demnach zu der Erklärung veranlaßt, daß wir nur für die von uns direct, oder von unseren autorisirten Commissionairen und Verkäufern bezogenen Weine eine Bürgschaft übernehmen können. Außerdem bemerken wir, daß unsere Etiquetten mit den Anfangsbuchstaben unserer Firma versehen sind, die Flaschen der Weine nicht mit Lack verklebt, sondern deren Stöpsel mit Kapseln verwahrt sind, die unsere vollständige Firma tragen und daß endlich bei den Ausbruchweinen auch in die Flaschen die Anfangsbuchstaben unsrer Firma eingegossen sind.

Wir haben versucht hierdurch dem größeren Publikum einige Erläuterungen zu geben, warum Ungarweine bis in neuerer Zeit weniger bekannt waren, daß es nach früheren Verhältnissen wohl eher gerechtfertigt war, in neuerer Zeit aber ein großes Vorurtheil ist, die Ungar-Weine als nicht für uns passend und für zu schwer zu halten, da im Gegentheil bewiesen ist, daß sie durch die Freiheit von Säuren und durch ihre größere Naturreinheit weit zuträglicher für die Gesundheit sind, als viele andere Sorten.

Ferner daß selbst nach den offiziellen statistischen Angaben über Production und Consumption des Weins es rein unmöglich ist, daß Frankreich im Stande wäre nur annähernd den durch die Verhältnisse so bedeutend gesteigerten Consum in wirklich reinen, echten Sorten zu befriedigen und daß das nächst Frankreich am